



2019.3.11

発信責任者  
中西康暢

◎継続は力なり！やり遂げる気持ちをおおそだてよう！

今週で今年度の授業もすべて終了…。進試験の方は13日までですが、進試験の生徒も限られた時間の中で、担任や教科担当の先生の支援のもと、ほとんどの生徒が一瞬一瞬を大切に様々な壁を乗り越え、本当によく頑張っています。今日から3回目の進試験(最終)が始まりますが、1教科も残すことなく頑張り抜き、最後の壁を共に乗り越えていきましょう！！

そして、今週も終われば、来週月曜日(18日)が終業式となり、次の日から4月8日まで春休みとなります。そうこうしていると、あっという間に新年度を迎え、1,2年生の皆さんは新たな学年へと進級します。どうでしょう、ワクワクしていますか？何よりも今の気持ちを忘れずに、“継続”することは何よりも大切ですので、“継続”に繋がる4つの「K」(決断⇒行動⇒改善⇒継続)も大事に、新年度に向けて新たな気持ちを湧かしながら、共に今週を過ごしましょう！！

◎自分の“思い込み”という壁をブチ壊して欲しい！！



左の絵は、先日の予餞会でもチラッと映りましたが、有名な騙し絵の一つです。何に見えるか…。皆さんは答え(右下)を知っているので、単純な脳はしっかりとインプットしてくれていて、今見てもそれに見えおもいます。どうでしょうか？

しかし、もしこれを初めて見たとしたら…。自分もそうでしたが、色々な虫がバラバラに並んでいるだけにしか見えず、一生懸命に自分の経験値をフル回転させて絵や文字に見ようとしても出来ませんでした。それは、自分が生きてきた45年間の経験値が遂に邪魔をし、虫・名前・色・種類・模様・数・並び・形・大きさなど、色々な“思い込み”が交差して壁となり、答えを導き出せなかったのです。皆さんは、どうだったでしょうか？

これは、私たちの普段の生活や人生においても、そうではないでしょうか？自分の勝手な“思い込み”が、チャレンジしたいと思っても足を引っ張ったり、またその“思い込み”が出来なかった時の言い訳となったり…。目の前に立ち、はだかる壁も、この騙し絵と同じように、知れば何てないこと…。大した壁ではないものがほとんどだと思しますので、来週からの春休みを使って、自らの“思い込み”をもう一度見直し、壁を壊していきましょう！！



←答え